

2024-05-12

López Obrador fundó el cártel inmobiliario, acusa Santiago Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://telefonorojo.mx/lopez-obrador-fundo-el-cartel-inmobiliario-acusa-santiago-taboada/>

Durante el segundo tema Planeación del desarrollo inmobiliario urbano, Santiago Taboada arremetió contra el presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien calificó del fundador del llamado cártel Inmobiliario, al tiempo de exhibir a morenistas alcaldes, diputados, senadores y secretarios de Estado que se han beneficiado de inmuebles en la capital.

"Iniciaré mi intervención con las palabras del fundador del Cártel Inmobiliario. 'Yo tomé la decisión, yo soy el responsable porque considero que eso le da sustentabilidad a la ciudad. No es culpa del delegado, asumo toda la responsabilidad', Clara, estoy citando a Andrés Manuel López Obrador en las escalinatas de la alcaldía Benito Juárez.

El abanderado de la alianza PAN, PRI y PRD se defendió desde un inicio de las acusaciones que aseguró no han podido probarle, pues si fueran verdad no estuviera en el tercer y último Debate Chilango.

Y refutó: "Me voy a anticipar a todo lo que me vas a decir". Taboada fustigó al Presidente de México y señaló que defendió a su bando que inició con el desorden de la ciudad.

"Es momento de hablar del verdadero Cártel Inmobiliario, esta es la lista del Cártel Inmobiliario de Morena, aquí están alcaldes, diputados, senadores, funcionarios de Morena y hasta secretarios de Estado que se beneficiaron de la corrupción inmobiliaria", criticó con una gráfica donde aparece en primer lugar su contendiente Clara Brugada.

"Hoy te demuestro, ustedes invadieron predios, hay edificios enteros con pisos de más, hasta casas que fueron regaladas por el gobierno de la ciudad a miembros de tu movimiento", manifestó Santiago Taboada a la morenista.

Con información de Quadratin